

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Diario de información y de intereses generales y locales

DIRECTOR: RUFINO CANO DE RUEDA

ADMINISTRACION

PLAZA DE CORPUS, 11

REDACCION E IMPRENTA

SAN AGUSTIN, 7

SUSCRIPCIÓN
SEGOVIA, mes..... 1 peseta.
FUERA, trimestre..... 3'50 id.
NUMERO SUELTO 5 CTS.

APARTADO NUMERO II

SERVICIO ESPECIAL TELEGRÁFICO Y TELEFÓNICO.—MERCADOS.—PUBLICIDAD

TELEFONO NUMERO 25.



La misa de Privilegio por el eterno descanso del alma del señor DON JUSTO RODRÍGUEZ LÓPEZ, (q. d. p. d.), tendrá lugar, en la iglesia parroquial de San Miguel, mañana 12 de Noviembre, á las nueve y media de su mañana.

La familia agradecerá á sus amigos la asistencia á este piadoso acto.

Alemania contra Marruecos

Indican las últimas referencias que Alemania ha enviado un apremio amistoso al sultán de Marruecos para que procure liquidar las deudas que tiene con dicha nación, y que Muley Hafid ha contestado con tales y tantas ambigüedades que el Gobierno alemán no sólo está profundamente disgustado, sino también dispuesto á no consentir las genialidades del emperador mogrebhino.

Este asunto, al parecer pequeño, está llamado á adquirir grandes proporciones, y además puede hacer que se precipiten los acontecimientos y la ruina del decadente imperio marroquí.

La desorganización administrativa de Marruecos excede á toda ponderación. Allí nadie obedece, nadie paga, nadie cobra; pero hay una habilidad extraordinaria para contraer deudas en el extranjero que jamás se liquidan.

Alemania empieza á comprender que el dinero prestado á los moros, ni los saca de apuros, ni mejora sus condiciones, ni los redime; y como tienen «déficits» estupendos no hay que pensar en que llegue el día de la restitución.

La paciencia alemana tiene sus límites, y todo hace creer que se avecina un conflicto de los más serios, que acaso dé lugar á que la disolución política de Marruecos se precipite. Los personajes moros de mayor autoridad y prestigio procuran ver si encuentran un modo de satisfacer á Alemania en sus legítimas pretensiones como medio de evitar mayores males.

Pero hace falta para todo eso que Marruecos disponga de dinero, y resulta que no hay numerario. Las arcas públicas están vacías; no hay elementos de administración, ni medios de arbitrar recursos, y el desbarajuste más completo existe á ese respecto en el imperio marroquí.

Marruecos no está para mantener guerra. Está aislado completamente y aniquilado en absoluto. Debe mucho dinero á las naciones europeas y como no puede pagarlo, Europa tendrá que decidir de qué manera cobra esos débitos.

El sultán Muley Hafid, que tanta prisa se dió para destronar á su

hermano, y que con tanta facilidad se ha puesto en pugna con las potencias, debe estar ya convencido de que no hay plazo que no se cumpla ni deuda que no se pague.

Europa en general y Alemania en particular, estudiarán el modo de no perder el dinero prestado al pueblo marroquí, y es ese el peligro mayor que la autonomía marroquí tiene, y que parece que está en el último trance de agonía.

DESDE OLMEDO

Riña sangrienta.—Un muerto

En el inmediato pueblo de Pedrajas de San Esteban, se ha registrado un hecho sangriento que impresionó hondamente al vecindario.

Desde hace tiempo existían algunos resentimientos entre los vecinos del indicado pueblo, Francisco Maté Quintana y Timoteo Sanz Benito.

Los dos rivales se encontraron, y el Timoteo comenzó á suscitar una discusión, que pronto adquirió caracteres de riña, llegándose á las manos.

De improviso Timoteo esgrimió una navaja de regulares dimensiones y asió cuatro golpes á su contrario, produciéndole la muerte.

La inmediata intervención de la benemérita hizo que el agresor quedara preso, entregándole más tarde al Juzgado de instrucción de este partido.

El Corresponsal.

Lo del Ayuntamiento

Anoche, según decimos en otro lugar, planteó el Concejal señor Nonide en el Ayuntamiento una cuestión sobre la que viene el vecindario fijando la vista desde hace tiempo, cual es la de saber si los Concejales pueden tomar indirectamente parte en los concursos que el Ayuntamiento convoca para el suministro de artículos ó efectos que han de sufragarse de fondos municipales; y no sólo planteó la cuestión, sino que citó los nombres de los Concejales abastecedores y expresó que los efectos que éstos cobraban indirectamente en el Ayuntamiento eran de peor calidad y mayor precio que los ofrecidos por otros industriales.

El señor Nonide, al hablar en los términos que lo hizo, pudo ostentar la autoridad que le daba el haber rechazado los ofrecimientos que le fueron hechos para encargarse del suministro de ropas. Cuando esto ocurrió, el activo Concejal mantuvo la teoría de que ningún edil debería presentar muestras ni precios, y que la aceptación del Ayuntamiento debía recaer sobre la proposición más ventajosa, que es lo contrario precisamente de lo que se ha hecho.

No es preciso decir que el señor Nonide fué objeto anoche y en todo el día de hoy de muchas felicitaciones, por su valiente, desinteresada y correcta actitud.

Aún más trascendental que ese tráfico en que por lo visto andan mezclados dos ó tres Concejales, es el espectáculo que ayer ofreció el Consistorio. Gritos, imprecaciones, insultos, y hasta amenazas de muerte parece que jugaron en torno de la denuncia del señor Nonide, quien se vió en trance apurado para rechazar aquella tormenta que le venía encima; y el suceso, que por su propia naturaleza no debió alcanzar grandes proporciones, se convirtió en un acontecimiento, en el que el señor Nonide tuvo de su lado á la opinión pública, y sus contrincantes se apoyaron en unos cuantos compadres que les hacen coro.

Y mientras el señor Nonide jura no volver al Ayuntamiento, los buenos segovianos sienten tristeza al pensar en los términos de pequeñez á que va llegando la representación municipal en la ciudad de Juan Bravo.

NOTICIAS MILITARES

Destino en infantería

Ha sido nombrado auxiliar de la fiscalía del Consejo Supremo de Guerra y Marina el capitán de infantería, con destino en esta Zona de Reclutamiento, don Juan Arespachó y Montero.

Residencia

Se autoriza para fijar su residencia en Madrid, al general de brigada recién ascendido, don Gabino Arauda.

Vacante en el profesorado

En la Academia de Artillería ha quedado vacante la plaza de profesorado de inglés, la cual se proveerá en la forma determinada por la legislación vigente.

Teatro Miñón

Debut del Sr. Martí

Ayer tarde, con la interesante y celebrada zarzuela «Los Bohemios», se presentó al público segoviano el nuevo tenor de la compañía señor Martí.

Posee este artista una voz limpia y bien timbrada, y desempeñó con bastante desenvoltura el papel de Roberto.

Su debut, que era la nota de la tarde, fué un éxito para el señor Martí, al que damos la bienvenida dedicándole un aplauso por su labor en «Bohemios».

La señorita Albalat estuvo admirable, vistiendo la obra con elegancia suma, y cantando como ella sabe hacerlo.

A instancias del público se repitieron los dúos de tiple y tenor del segundo cuadro y el himno al amor.

La representación muy aceptable, distinguiéndose en ella la señorita Garín, la señora Loza y los señores Muro, Lorente, Serrano y Travesí.

La entrada, buena.

Por la noche

Se pusieron en escena «Mala hembra» y «La Mazorca roja».

Ambas obtuvieron una interpretación acertada, y los actores oyeron muchos aplausos.

El garrotín de «Mala hembra», se repitió hasta tres veces. ¡Verdad es que lo bailan muy bien la señora Loza y el señor Muro!

Un acto del Alcalde

La primera medida realizada por el Alcalde señor Gila ha sido la destitución del cabo de serenos don Matías Piquero.

El señor Piquero era un funcionario ejemplar, que había perfeccionado los servicios de vigilancia nocturna, mediante una inspección severa y continua sobre sus subordinados.

No sabemos si será esta la razón de su cesantía.

SOBRE ELECCIONES

Circular de la Junta Central

La «Gaceta» ha publicado una circular de la Junta central del Censo, dando cuenta de los acuerdos de la última reunión, que son los siguientes:

1.º Las tres listas á que se refiere el artículo 34, han de formarse cada cuatro años, á fin de designar de ellas cada dos, y en la fecha marcada, los presidentes y sus suplentes de las Mesas electorales que han de serlo durante el bienio inmediato, y en su día los adjuntos y suplentes de los mismos, no son rectificables anualmente, como el censo de electores.

2.º Terminada la rectificación anual del censo, las Juntas municipales, procederán sin demora á cubrir, en la forma prevenida en el artículo 36 de la

ley, las vacantes de presidentes de Mesas electorales y sus suplentes que puedan resultar por haber sido excluidos del censo los que desempeñaban esos cargos, á causa de fallecimiento, pérdida de vejez, incapacidad ú otra legal; examinando al efecto, las listas á que se refiere el artículo 33 de la misma ley y cuidando de que, las nuevas designaciones no recaigan en los excluidos del censo.

3.º Las Juntas municipales, al hacer la designación de adjuntos y suplentes de los mismos en la forma y momento que fija el artículo 37, cuidarán igualmente de no designar para tales cargos á los individuos que hayan sido excluidos del censo de electores por alguna de las causas anteriormente indicadas, y

4.º Los electores comprendidos en alguna de las tres listas del artículo 33, correspondientes á una Sección aunque al rectificarse anualmente el censo sean trasladados á otra del mismo término municipal, pueden y deben ser designados, si les corresponde, para cubrir las vacantes de presidentes ó suplentes que en aquélla ocurran durante el bienio, ó para ejercer el cargo de adjuntos ó suplentes de los mismos.

LOS REYES Á GRANADA

Aun no está señalada la fecha en que la familia real saldrá para Granada.

Dícese que ello dependerá de la orientación que tomen los asuntos de Melilla.

Se añade que D. Alfonso se propone convertir á Granada en una ciudad digna de la visita de los «touristas», mejorando especialmente los medios de comunicación.

Proyectos de Hacienda

El ministro de Hacienda se ocupa del estudio de los proyectos de intervención y caducidad de créditos, los cuales serán aceptados casi en toda su integridad, y del de cédulas personales, en el que introducirá seguramente numerosas reformas.

La ley del Banco y la de azúcares son asuntos que no piensa tratar por ahora concediendo preferencia á los presupuestos de Instrucción pública y Fomento, que desea reforzar, sin perjuicio de mantener y acrecentar, de ser posible, el «superávit».

EN EL AYUNTAMIENTO

Sesión de anoche

Poseción del nuevo alcalde

Bajo la presidencia del alcalde interino señor Entero, se abre la sesión á las siete y diez, hallándose presentes los concejales señores Lotero, Barroca, Rivas, Herrero, Oadero, Santuste, Arango, Llovet, Carretero (don Julián y don Felipe), Adrados, Weil, Ramírez y Nonide.

En los bancos del público se nota extraordinaria animación.

Aprobada el acta de la sesión anterior, el señor secretario da lectura de dos Reales órdenes, una admitiendo la dimisión de alcalde á don Santiago Adrados, y otra nombrando para sustituirle á don Miguel Gila.

Inmediatamente se nombra una comisión encargada de recibir al nuevo alcalde, el cual hace su entrada en el salón de sesiones precedido de maceros, yendo á ocupar el sillón presidencial, del cual le da posesión el señor Entero.

Una vez que el señor Gila se hubo posesionado del cargo para que ha sido nombrado, expresa en breves palabras su reconocimiento al gobierno de S. M. por haberle nombrado para desempeñar un cargo al que no se consideró merecedor, y manifiesta que aunque no trae al Ayuntamiento programa alguno, procurará hacer cuanto le sea posible para que su gestión administrativa redunde en beneficio del pueblo de Segovia; y pide á sus compañeros de corporación y á la prensa local, un decidido apoyo, para sobrellevar la ardua labor y pesada carga que trae aparejado el desempeño de la Alcaldía.

El señor Weil hace saber al señor Gila, que entre sus compañeros de Corpo-

ración encontrará siempre una ayuda eficaz, exponiendo su parecer de que el carácter político de los encargados de la administración del pueblo deben dejarlo en las puertas del Municipio.

Los señores Herrero, Llovet, Arango y Santuste se expresan en idénticos términos.

Orden del día

El padrón de vecinos.

Se acuerda la formación del padrón de vecinos de este término municipal, De arbolado

También se acuerda recomponer las herramientas que se emplean para la conservación del arbolado público.

Un sorteo

Se procede á sortear quién de los señores Concejales elegidos por los Colegios de la Casa de la Tierra y Escuela niños del Mercado, es el llamado á figurar en sustitución del difunto señor Páramo, el cual debía de pertenecer á la Corporación el día 31 del próximo mes de Diciembre, recayendo en el señor Rincón.

La novena de la Fuencisla

Se nombra una comisión que represente al Ayuntamiento en el solemne novenario que se celebrará en la iglesia de Santiago, de Madrid, á Nuestra Señora de la Fuencisla.

Expresión de gratitud

Se lee, quedando enterado el Ayuntamiento, una carta dirigida por el culto escritor don Gabriel María Vergara, al Municipio, en el que le dá las gracias por el artístico diploma que este le ha dedicado por sus trabajos históricos sobre Segovia y su tierra.

Venta de una casa

Se autoriza á la presidencia para que haga gestiones con el dueño de una casa situada en la calle de San Francisco para que rebaje el precio en que se ha ofrecido vender al Ayuntamiento la mencionada casa.

De alumbrado

Pasa á informe de la comisión correspondiente la suma gastada de más en el alumbrado del paseo del Salón, durante la temporada de verano.

Empadronamiento

Se concede el empadronamiento á doña Juana Moreno, que lo ha solicitado.

Distribución de fondos

Se aprueba la distribución de fondos del mes actual.

De Pósitos

Queda enterado el ayuntamiento de un oficio del jefe de la sección provincial de Pósitos, autorizándole para verificar préstamos con el caudal del Pósito, á los labradores que lo soliciten; y dispone aprobar las disposiciones que contiene el mencionado oficio, de las cuales se da lectura, y publicarlas en el «Boletín oficial».

Abono de una cuenta

Se resuelve abonar la mitad de una cuenta de gastos, ocasionados con motivo del incendio ocurrido en el pinar de Guadarrama.

Ruegos y preguntas

El señor Santuste pide que se le comunique á la viuda é hijos del difunto don Mariano Ruiz, exdecano de la Beneficencia municipal, el sentimiento con que ha visto la Corporación su fallecimiento.

A propuesta del señor Weil se dispone que el alcalde saliente señor Adrados, forme parte de las comisiones á que ha pertenecido el entrante.

Incidente tumultuoso

El señor Nonide, pregunta qué industrial ha sido el encargado de confeccionar los nuevos capotes para los agentes de la guardia municipal.

El señor Entero le contesta que el señor don Claudio Alonso.

El señor Nonide dice que se trata de engañarle, porque según tiene entendido, los ha confeccionado el concejal señor Berrocal, como así mismo el traje del cochero.

(Estufoacción en los bancos del público.)

(El señor Berrocal pide la palabra.)

Continúa en el uso de ella el señor Nonide, diciendo que cree firmemente que los miembros de la Corporación se encuentran incapacitados para suministrar ninguna clase de efectos al Ayuntamiento; y que entre las muestras de

paño con destino á la confección de los capotes mencionados, entre los comerciantes de la población que les han sido pedidas, el que las ha presentado de igual ó mejor calidad ha sido la viuda de don Gaspar Campillo, y que costaba diez pesetas menos cada capote.

Entre los señores Nonide y Entero se entabla un vivo altercado que la presidencia, con fuertes campanillazos, llama á los señores Nonide y Entero á la Corporación.

Con gran energía el señor Nonide, protesta de que el señor Barrocal y los señores Rivas y Ramírez hagan suministros á la Corporación.

El tumulto que entonces se origina, alcanza proporciones formidables.

Los señores Nonide, Ramírez y Barrocal se increpan duramente.

El presidente, cansado de llamarles al orden y de manifestarles que no conviene este género de discusiones, levanta la sesión pública, constituyéndola en secreta.

Desde los pasillos, una vez que las puertas del salón de actos se cerraron, se perciben todavía con gran claridad las voces de una discusión acalorada.

Pocos momentos después, la puerta del salón de sesiones se abre para dar paso al Concejal señor Nonide, el cual con ademanes descompuestos, indica que se ha visto obligado á abandonar.

El público que permanece en los referidos pasillos, comentando lo ocurrido intenta violentar las puertas del salón donde se celebra la sesión secreta é introducir en él al señor Nonide, á quien aplaude y anima á persistir en su actitud.

El señor Nonide se niega á ello, abandonando la Casa Consistorial.

Se reanuda la sesión pública y el señor Herrero, con el fin de que no se vuelvan á reproducir semejantes debates, replica á la presidencia, que el señor Secretario interprete el artículo 43 de la ley municipal.

El señor García Zamarrigo, expresa su convicción de que ningún señor Concejal incurra en incompatibilidad sobre este asunto, mientras entre él y el Municipio no exista un contrato previo para el suministro de objetos y mercancías.

El Alcalde señor Gila, da por terminado el incidente, y á las nueve y media se levanta la sesión leyéndose el estado de fondos que presenta el señor Contador, con una existencia en caja de 60.335'75 pesetas.

El Trabajo (1)

Surgió de la bíblica condensa: «ganarás el pan con el sudor de tu frente» y es condición precisa, ley fatal, tributo inexcusable que pesa eternamente sobre la evolución de la humanidad.

Es necesidad inherente á nuestra frágil naturaleza, obligación ineludible que preside y regula nuestra existencia azarosa. Sin trabajar no se puede vivir y hay que vivir para trabajar. ¡Círculo cerrado en inrompible cadena sin otra solución de continuidad que la muerte!

El trabajo es virtud que avalora nuestra existencia premiándola con méritos, utilidades y ventajas; palanca potentísima que sostiene el alentar social, impulsándole por las hermosas rutas de la civilización y del progreso; faro deslumbrador que esclarece al mundo, derramando los destellos del perfeccionamiento y la abundancia; venero sublime,

(1) Leído en la velada literaria-musical celebrada en el Círculo Católico de Obreros el día 7 de Noviembre.

de caudal insgotable, perenne productor de salud y de energía, de bienestar y de riqueza; tesoro preciadísimo de consuelos, esperanzas y satisfacciones; templo sagrado, de culto universal, que sublima, al hombre en las aras excelsas de la inmortalidad y de la gloria; camino de ventura que seguro conduce á la felicidad del deber cumplido; semilla fecundísima de pródigos rendimientos y valiosos frutos; lezo fraternal que estrecha firmemente á los humanos unificando la significación de sus diversas razas. Trabajo, rey de la vida, señor del mundo, sostén de la naturaleza, garantía de la sociedad, servidor de la Creación ¡cuán grande y poderoso eres!

Del trabajo brotó el estudio en los azarosos combates de la lucha por la vida, como ayuda eficazísima de las necesidades del hombre y como base fundamental para la propulsión evolutiva de sus aptitudes, potencias y facultades, ávidas siempre de conocer cuanto nos rodea y de aprovecharlo en propio interés hasta donde nos sea permitido por los límites implacables de la posibilidad.

El estudio es un trabajo perfeccionado, un elemento indispensable y absoluto para el mejoramiento de la sociedad y para el cumplimiento de nuestros elevados fines en el mundo.

El trabajo es producto corporal, orgánico, de índole material, aunque subordinado al poderoso imperio de la inteligencia; es función de la animalidad, común al hombre y á todos los seres que le siguen en la admirable escala zoológica.

El estudio es función exclusivamente anímica y mental, un trabajo de índole espiritual que constituye el privilegio más elevado de la sabia organización del hombre, el timbre más glorioso de su superioridad intelectual, el más fastuoso adorno con que el Creador plugo dotarnos al constituirnos á su imagen y semejanza.

¿Pueden vivir independientes ambos? ¡Triste disociación, utopía peligrosa sería suposición tan inadmisible!

El hombre no puede rehuir ni excusar el tributo de su trabajo si apetece y estima la existencia; todas sus funciones orgánicas, aun las más groseras y elementales, de las que integran nuestra vida, requieren gasto de energía y suponen producción de fuerza, trabajo en palabra. Y no tan solo para existir individualmente necesita el hombre trabajar, como ser animado que es por lo cual ha de ingerir alimento, moverse, emplear los órganos de su cuerpo para ejercitar los sentidos y exteriorizar las facultades; el trabajo es también recurso ineludible, condición sine qua non para la vida social colectiva. ¡Desdichado de quien le rechaza! ¡Desventurado el que no le practica! ¡Maldito quien le odia abandonándose á los falaces halagos de la holganza y de la ociosidad, matrices del vicio, verdugos de las virtudes, gérmenes de desventuras y degradaciones las más terribles é inauditas!

¿Puede vivirse sin estudio? La posibilidad real es admisible, la posibilidad virtual sería loca quimera, empeño descabellado, propósito fatal. El estudio se impone en nuestra vida de un modo inmediato y secundario, como se impone el trabajo de manera innata y primitiva. Quien no apetezca y cultive el estudio cosechará como fruto de su infecunda tarea el negro baldón de la ignorancia con todos sus horrores y peligros, la ignominia de la incultura con su secuela de perjuicios y desdichas, el desprecio

de la humanidad y el ludibrio del mundo entero.

Trabaje y estudie el hombre, animoso y confiado en el feliz resultado de su labor. Cumpliendo tan laudable propósito honrará á Dios, se honrará á sí mismo, honrará á su familia y á su patria y honrará á la sociedad.

El hombre debe abarcar ambas empresas, porque ambas se complementan y perfeccionan en mutuo consorcio; el trabajo alienta y progresa con el apoyo del estudio; el estudio vive y evoluciona con la contribución y el auxilio del trabajo. Forman ambos un nexo inextricable, un dualismo inrompible, una eterna fusión capaz de abordar las empresas más áridas, de realizar las hazañas más imponderables, de conseguir las conquistas más grandiosas y sublimes.

Por el estudio y el trabajo unidos ha alcanzado el hombre la civilización y el adelanto actuales, cuyos horizontes amplía constantemente en evolución eterna y fecunda, envolviendo á la sociedad en una desumbradora aureola de progreso cuyos destellos despiertan por doquier obras, concepciones y descubrimientos de suprema magnificencia.

Ha conseguido fundar y desenvolver la ciencia en sus múltiples manifestaciones, de sorprendentes límites, basándolas en sólidos fundamentos; marcándola derroteros seguros de expansión y desarrollo, rigiéndola con leyes firmes al desentrañar sus confusiones y misterios... ¡misterios grandiosos que proclaman la armonía universal y la suma Omnipotencia del Hacedor!

Ha hecho nacer las letras y las artes más variadas, ornato maravilloso de la sociedad, foco productor de sublimes creaciones, tesoro fecundísimo de bellezas exquisitas, corona de inmarcesibles flores llamadas lenguas, literatura, poesía, pintura, música, escultura y arquitectura que, al cañir las sienas pensadoras del humano, las bendice y perfuma con la fama de lauros y de glorias inmortales.

Ha logrado conocer cuanto en el universo le rodea, hasta los límites por Dios impuestos á la humana sabiduría, aprovechando así los dones que le brinda generosa la tierra entera, pródiga madre que ofrece, en sacrificio de amor inmenso, la hermosura de su ser y las riquezas de sus entrañas, y dominando á su albedrío las utilidades y ventajas de los elementos naturales para evitar sus peligrosos daños y recoger sus provechosos beneficios.

Si tanto ha conseguido el hombre ¿no ha de luchar afanoso, amparado con la esperanza de alcanzar óptimo premio, remunerador de sus desvelos y fatigas? ¿no ha de bendecir á Dios, fuente de toda belleza, de toda grandeza y de todo bien? ¿no ha de estar satisfecho y aun orgulloso de su papel de Rey de la Creación, á cuyo trono excelsa ha ascendido por los peldaños valiosísimos del trabajo y del estudio?

Laureano LOTERO FERNÁNDEZ.

Instrucción pública

Presupuestos

Se han recibido los presupuestos escolares de los pueblos de Revenga, Bernuy de Porreros, Domingo García, Valdavacas de Montejo, Añe y Duruelo.

Adultos

Se han reanudado las clases de adultos en las escuelas de Añe, Tabanera la Luenga, Aldea del Rey, Pejares de Pedraza, Calabazas, Cuevas de Provanco, Eacinas, Matabuena, Fuente el Ol-

mo de Iscar, Cedillo de la Torre, Arahuetes y Santiuste de San Juan Bautista.

DE TEATROS

Una carta

Sr. Director de EL ADELANTADO.

Muy señor mío: Hoy recibo una atenta carta de un grupo compuesto de distinguidas señoritas, en la que me dicen lo siguiente:

«Sr. Director de la Compañía de zarzuela que actúa en el Teatro Miñón.

Un grupo de señoritas ruega á V. que, no siendo morales todas las funciones que se representan, tenga la bondad de poner en escena los sábados y días festivos, representaciones á las que sin escrupulo ninguno podamos asistir.

No dudando se dignará V. complacerme, le anticipamos las gracias quedando de V. afmas.

EL GRUPO.

Segovia 10-11 909.

Como quiera que no puedo contestar al grupo, no siendo por el periódico de su digna dirección, le ruego á V. comunique á tan distinguido grupito, que desde luego serán complacidas, pues he cuidado siempre, que en las secciones vermouth, se representen obras escogidas, como «Bohemios», «La alegría del batallón», «Lola Montes» y otras varias obras, todas de una moralidad escrupulosa, cuidando siempre que las representaciones de los días festivos (por tarde), sean del agrado de las preciosas segovianas (q. p. b.) respetuosamente.

Suplico á V. se sirva insertar esta carta en su periódico y queda á V. altamente agradecido su s. q. b. s. m., César MURO.

Segovia 11 de Noviembre de 1910.

CASA DE SOCORRO

Ayer fué asistido en este establecimiento, el niño de cinco años de edad, Mariano Maté, que presentaba una herida contusa de tres centímetros de extensión en la región frontal.

Después de curado pasó á su domicilio, calle de los Desamparados.

Funerales

Mañana á las diez se celebrarán en la iglesia parroquial de San Martín los funerales por el eterno descanso del alma del alumno de la Academia de Artillería D. Emilio Moreno y López de Lara (q. e. p. d.).

Subastas de montes

Para los días 17 y 18 del actual, respectivamente, se anuncian las segundas subastas del fruto de pino albar de los montes «Chorretón y Navaverdugo» de Adrados, y «Casasola», de Hontalbilla, bajo los tipos de tasación de 100 y 40 pesetas.

—El día 22 del actual, á las once, y ante el Alcalde de Cuéllar, tendrá lugar la tercera subasta de 824 pinos derribados por el viento en el monte número 48, denominado «Común grande de las Pegueras», perteneciente á la Comunidad de Cuéllar, bajo la nueva tasación de 319'50 pesetas.

La guerra en Melilla

Melilla 10.

Los emisarios del sultán.—Importante entrevista.—Absoluta reserva.

Esta mañana, escoltados por una sección de caballería, marcharon al zoco de Beniscar los enviados de Muley Hafid.

Mil metros más allá de aquél punto les esperaban los jefes de la «jarka» Mizian, Abd el-Kader é Ismael, el hijo del Chaldy, y muchos de los moros más intrasigentes en su hostilidad hacia España.

Desde el zoco hasta el lugar de la reunión marcharon solos los comisionados pacifistas.

Hubo el té de rigor, y después se verificó una conferencia de tres horas.

A las cuatro de la tarde regresaban á Melilla El-Bachir y sus colegas.

Nada ha podido traducirse de lo tratado en larguísima entrevista, en la cual los jefes de la jarka han debido dar cuenta á los emisarios del Sultán de los acuerdos tomados en la junta que ayer tuvieron los rebeldes.

Los comisionados parecían contrariedades; no mostraban la placidez que se reflejaba en sus semblantes, á raíz de la primera conferencia.

Se dice que anoche recibió El-Bachir una carta del kaid que fué en su nombre á visitar á los kabileños de Beni-bu-Sise.

Dicho kaid, que se llama Ali-Ceregui, fué muy bien recibido por los rifeños, los cuales sacrificaron un toro en su honor y le regalaron doce carneros.

El jefe de la «kabila» Sidi-Mohamed-Bon-Hamed-Juliskia ordenó, para agasajar al emisario, que se corriera la pólvora.

Los kabileños de Beni-bu-Sise están dispuestos á acatar las decisiones de Muley Hafid.

El temporal

Aún no puede decirse que ha mejorado el tiempo; hoy no llovió, pero durante todo el día estuvo el cielo encapotado amenazando con uno de esos chaparrones que caen este otoño con persistencia abrumadora.

Nunca han durado aquí tanto los períodos lluviosos; este es un clima seco, y, para convencerse de ello, bastará recordar los siguientes datos:

En todo el año de 1806 llovió solamente veintinueve días; nueve de ellos en el otoño.

En 1907 hubo treinta y cuatro días de lluvia; también correspondieron al otoño, nueve.

En 1908 llovió cincuenta y un días; en otoño once.

Los que hablan de invierno riguroso en Melilla están equivocados. La temperatura no baja nunca de 5 grados; la máxima no sube de 32, y la media anual es de 15.

Hacia la paz.—Los moros, tranquilos.

El-Bachir, jefe de la Misión imperial, sigue politiquando á sus anchas.

Ultimamente ha dirigido nuevas cartas á las kabilas más próximas, proponiéndoles el nombramiento de kaid para volver cuanto antes á la normalidad.

Los jefes de las kabilas, que siguen comunicando frecuentemente con él, tienen el propósito de ir en breve á Beni-bu-Ifrur para conferenciar con uno de los jefes más importantes de la «jarka», el Mizian, acerca de la forma de poner fin á la situación.

LOTERIA NACIONAL

Sorteo del 10 de Noviembre

PREMIOS MAYORES

Con 250.000 pesetas: 1.712, Palma.

Con 100.000 pesetas: 1.370, Pamplona.

Con 60.000 pesetas 4.694, Madrid.

Con 6.000 pesetas 7.716, Madrid.—11.586, Madrid.—2.334, Madrid.—15.696, Madrid.—17.852, Madrid.—8.198, Jaén.—10.560, Madrid.—10.199, Bilbao.—16.967, Barcelona.—12.436, Madrid.—5.254, Algeciras.—870, Caba.—10.133, Barcelona.—9.250, La Coruña.—793, Madrid.—3.949, Barcelona.—16.680, Valencia.—8.310, Valladolid.

Premiados con 800 pesetas

Decena

4 7 12 19 90

Centena

126 140 145 195 221 231 244 249 275

288 308 324 329 372 378 380 381 401

412 415 426 438 439 443 487 496 517

581 546 625 631 634 678 685 687 690

707 712 752 798 825 843 874 879 902

972 981

Mil

010 064 078 097 111 119 127 180 229

235 256 291 329 330 336 339 359 373

376 400 424 433 459 467 478 465 581

67 588 593 621 627 638 668 676 714

26 742 760 850 883 886 982 983 994

Dos mil

24 047 062 064 080 081 098 107 150

70 174 204 216 238 256 263 270 279

40 359 365 376 394 406 412 414 467

Table with lottery numbers and prizes. Columns include numbers from 476 to 936 and prize amounts in pesetas.

Esperamos únicamente la mejora de caminos, estropeados por las recientes lluvias, para emprender la marcha.

Mientras tanto, el Mizzian ha dado órdenes para que los kabileños que siguen sus inspiraciones no disparen un sólo tiro, amenzando con castigos severos á los que infrinjan el mandato.

La orden ha sido cumplida por los moros religiosamente, y buena prueba de ello es que hace muchos días no se oye un tiro, ni se nota en ninguna de nuestras posiciones la presencia de aquellos tristemente famosos «tios Pacos» que tantas molestias produjeron á las fuerzas distribuidas en los distintos destacamentos.

Es este un síntoma evidente de la predisposición del enemigo á la paz, que desea, sobre todo para dedicarse á las faenas de la siembra y asegurarse el futuro sustento.

Persuadidos están los moros de que siguiendo como hasta ahora dentro de unos meses, les habría sido muy difícil la sustentación.

Quiéren, en una palabra, que les dejemos tranquilos para atender, con el cultivo de los campos, á su propia vida.

En Alhucemas.—Agresión inesperada.

Cuando todo el mundo en la plaza confiaba en el éxito de las negociaciones de paz, anoche nos sorprendió el enemigo con una agresión.

Serían las ocho cuando del campo refirieron una lluvia de balas que vino á estrellarse en los muros de la Marina, sin causarnos daño, afortunadamente.

El tiroteo se repitió á las dos de la madrugada y siguió con intermitencias hasta el amanecer, en que nuestra fusilería obligó á los rifeños á desalojar sus trincheras.

Nadie se explica esta conducta de los kabileños, que habían mostrado vehementes deseos de paz y hasta habían traído, en señal de sumisión, regalos que el comandante de la plaza tuvo la delicadeza de repartir entre los moros prisioneros.

Se supone que la agresión ha partido de los fanáticos Beni-Urrigales, de la acción de la Ajdir, únicos que no habían enviado emisarios de paz.

Esta mañana se presentaron en las inmediaciones de la plaza algunos grupos de actitud sospechosa y nuestros tiradores rompieron contra ellos el fuego de sus fusiles hasta ponerlos en precipitada fuga.

Esta tarde debe celebrarse en el vecino campo el zoco de los miércoles.

Se teme que en él predominen de nuevo los temperamentos de violencia y que los rifeños á intranquilizar á la plaza durante varios días.

SUETOS

En el rápido de esta mañana ha llegado á esta ciudad el diputado á Cortes don marqués de Cañada Honda, acompañado de sus hijos don Francisco y don Manuel.

La casa del popular diputado ha sido visitadísima por los muchos amigos con que aquel cuenta en esta localidad.

En el tren rápido saldrán esta noche para Madrid los distinguidos visjeros.

Matrimonio

Mañana, á las seis y media de la tarde, contraerán matrimonio en la iglesia de San Miguel, los jóvenes de 22 y 24 años, respectivamente, Julio Rubio González y Emilia Alvaro Gutiérrez.

Presentación de empleados

Esta mañana, después de tomar posesión del despacho de la Alcaldía el nuevo Alcalde don Miguel Gila y Fidalgo, el Secretario de la Corporación municipal don Clemente García Zamarrillo, fueron presentados los empleados de las oficinas del Ayuntamiento.

El señor Gila, les dirigió la palabra, refiriéndose á ellos incondicionalmente. Los mencionados empleados, han sido recibidos con un espléndido lunch, en el salón de comisiones.

La Junta municipal del Censo

Hoy, á las seis y media de la tarde, reunirá la junta municipal del censo.

Entierro

Hoy fué conducido á su última morada el cadáver de don Justo Rodríguez.

El fúnebre acompañamiento figuró con un buen número de personas amigas del difunto.

Enterramos á la familia del difunto con el sentimiento más sentido, deseándole una resignación cristiana para soportar tan sensible pérdida.

Por disparo de arma de fuego

Ha sido denunciado ante el juzgado municipal de El Espinar el vecino del barrio Segundo Vázquez de las Horas, por disparar un tiro de revólver contra el vecino Eugenio Hurtado Casas, reclamándole éste una pequeña cantidad que le adeudaba.

El Eugenio Casas resultó, afortunadamente, ileso.

El suceso ha ocurrido en el kilómetro 63 de la carretera de la Corona, cerca de la casa titulada «de Vázquez».

Mi hija Pepita

de 11 años de edad después de la viruela y tifus, quedó con el corazón debilitado, jaquecas y vómitos que le hacían sufrir inasistiblemente. La Emulsión de Scott sola, ha bastado para acabar con tantos sufrimientos. Ahora mi hija goza de perfecta salud.

Esto lo escribí en 3 Enero 1909 Cayetano DOMENECH, calle Ancha nº 3, Arenys de Mar (Barcelona).

La exquisita calidad de todos sus ingredientes y el ingenio inimitado que se emplea en la elaboración de

LA EMULSIÓN SCOTT

hecho que sea conocida como la Emulsión modelo

para la curación de toda clase de debilidad en menores y adultos.

Por lo tanto cuando pidáis Emulsión SCOTT no os permitáis aceptar ninguna otra pues por parecida que sea os curará como la de SCOTT.

En que se diferencia la Emulsión SCOTT de todas sus imitaciones? En la legítima su acción curativa se halla dentro, en las imitaciones fuera.

Ved que sea esta la marca que vaya en la envoltura.

Una muestra gratis le será enviada por D. Carlos Marín, Calle de Valencia 333, Barcelona á cambio de 75 cts. en sellos para el franqueo.



Fallecimiento
Victima de rápida enfermedad ha fallecido en Pinillos, el día 5 del actual, á la temprana edad de 17 años, la agraciada joven doña Anastasia Castellanos, hija de nuestro estimado amigo don Pedro.

El cadáver fué acompañado á su última morada por numeroso público.

Reciban los afligidos padres y demás familia, nuestro sentido pésame por tan dolorosa pérdida.

Juzgado municipal Registro civil
Se han inscrito las partidas de defunción de Emilio Moreno López de Lara, de 21 años, soltero, y Juan de Frutos Rubio, de 76, viudo.

Nacimientos, no se ha registrado ninguno.

Mercado semanal
Hoy se ha celebrado en la Plaza Mayor, el mercado semanal, habiendo concurrido á este mercado gran número de vendedores.

Los artículos se han cotizado á igual precio que en el anterior, con ligeras variaciones.

Expropiaciones
El «Boletín oficial» de ayer, inserta una relación nominal de los propietarios de las fincas que han de ocuparse en el término municipal de Lastras del Pozo, con motivo de la construcción del trozo 4.º de la carretera de Sanchidrián á Otero.

Dichos propietarios pueden formular en el término de 15 días, las reclamaciones que estimen convenientes sobre la necesidad de la ocupación.

De días
Hoy celebran su fiesta onomástica, el conocido fabricante don Martín Carretero, el altarero de la S. I. C. señor Velasco, el oficial de esta Administración de Correos don Martín Martínez, y el empleado del Ayuntamiento, señor Entero.

Reciban nuestra felicitación más cordial.

Junta general
Mañana á las cuatro y media de la tarde celebrará junta general, en la iglesia de San Martín, la Asociación de Hijas de María.

Se suplica la asistencia de todas las asociadas.

Buen rasgo

Nuestro estimado amigo don Natalio Sánchez, de Madrona, cede una participación de tres pesetas en la lotería de Navidad, en el número 21.333, á favor de los heridos de la campaña de Melilla. Es un rasgo nobilísimo, por el cual felicitamos entusiastamente al señor Sánchez.

El arqueo de fondos
Mañana, á las once, se verificará, en presencia del nuevo alcalde, el arqueo de los fondos municipales.

Vacante
Por dimisión del que la venía desempeñando, está vacante la plaza de Médico titular de Abades con el sueldo anual de 750 pesetas, por la asistencia de 42 familias pobres y casos de oficio.

Las solicitudes en término de 30 días.

La Cooperativa Militar ha establecido un convenio con don Claudio Alonso, dueño de «La Fuencisla» (Melitón Martín, 2), para facilitar á sus asociados, á precio de coste, los artículos de los acreditados almacenes de M. Bonet, proveedor de la Cooperativa del Ministerio de la Guerra y que tan gran aceptación tiene entre el elemento militar de aquella capital, lo que tiene el gusto de participar á sus asociados.

Soldado que regresa
Ayer en el tren de la una y media de la tarde pasó por esta capital con dirección al pueblo de Adañe, Palencia, el soldado repatriado de Melilla Julián Albertos, perteneciente al cuerpo de ingenieros militares, y natural del mencionado punto.

Dicho soldado fué socorrido en la estación por la Cruz Roja de esta capital almorzando en la fonda de la estación.

Jaquecas neuralgias, dolores de muelas y nerviosos, se curan en el acto con Migreina Sacristán.

Seis reales caja.

La música en el paseo
Teniendo en cuenta lo avanzado de la estación, sería convenientemente adelantar la hora de la música en el paseo.

Trasladamos el ruego al señor Alcalde.

«No se recomiendan al que se obceca en el periódico»

Wild Times, «Epoca borrascosa».—4'50 pesetas.

Magaz y Rosell, «Telegrafía sin hilos».—20 id.

Fuentes, «Aves de paso».—1 id.

Ramiro Blanco, «Tanda de cuentos».—3 id.

M. Alvarez de Sotomayor, «Cuentos dramáticos».—2 id.

Elita del Val, «Amores tristes».—2 id.

Hay además un sin fin de publicaciones y libros científicos y morales de actualidad, que son muy necesarios á todos los que se preocupan seria y razonadamente de todos los adelantos.

Véndense en la Imprenta y Librería de Antonio San Martín, Juan Bravo, 44.

SECCION DE ESPECTACULOS

TEATRO MIÑÓN
Funciones para hoy:

A las siete. «La alegría del batallón» (estreno).

A las nueve y media. «El mozo crú» y «La moral en peligro» (estranco).

ALCANCE DE MADRID

POR TELÉFONO 430 TARDE

Los reyes á Toledo
Esta mañana á las diez han salido los Reyes don Alfonso y don Manuel, en tren especial para Toledo.

Almorzaron en el tren.

En Toledo fueron recibidos por las autoridades y numeroso público que les aclamó.

Les hizo los honores el batallón de alumnos de la Academia de Infantería.

Regresarán á Madrid al anochecer.

La mañana política
Hoy escasean las noticas.

El señor Moret dedicó la mañana á visitar los ministerios de Instrucción pública y Fomento, ocupándose con los Ministros de asuntos de sus respectivos departamentos, y tratando de activar la confección de los próximos presupuestos.

Escuadra francesa
En el puerto de Las Palmas ha fondeado la escuadra francesa.

En su honor se preparan varios festejos,

Tristes preparativos
Ha llegado á Cádiz el verdugo de Madrid.

Mañana será puesto en capilla el reo «Sepúlveda», condenado á la última pena.

Le han visitado el presidente de la Audiencia y el alcalde interino.

Víctimas del mar
Dicen de Ferrol que el «Sanáforo Monteventoso» comunica que una fuerte racha de viento volcó á una lancha pesquera, ahogándose seis tripulantes.

De Barcelona
Han sido disueltas las columnas volantes del ejército, y desmontadas las torres heliográficas, que se colocaron con motivo de los sucesos de la semana trágica.

El presupuesto de Marina
El ministro de Marina ha estado hoy con el alto personal del ramo, terminando la confección del presupuesto del mismo.

«Carlos V»
Cuando el acorazado «Carlos V», termine su misión en Melilla, será destinado á las rías de Galicia.

El general Ferrer
El general Ferrer ha sido destinado á mandar la segunda división de la escuadra de instrucción.

Los escolares
Los escolares de Madrid, han adoptado una gorra de terciopelo especial con una cinta que ostenta los colores de las facultades respectivas, con objeto de que no se mezclen entre ellos elementos perturbadores.

DE GRANADA
Desprendimiento de tierras
En Vegas de la Macarena (Granada), ha ocurrido un desprendimiento de tierras.

Han resultado un obrero muerto y dos heridos.

Donativos á los heridos
Las damas de La Cruz Roja, han hecho varios donativos consistentes en ropas, á los soldados heridos en Melilla que se encuentran en el hospital de Granada.

GUERRA

Imp. de EL ADELANTADO

El Médico de Cantalejo

D. Eduardo Pérez y Pérez,

participa á su numerosa clientela haber trasladado su residencia al pueblo de San Pedro de Gaillos, donde tiene el gusto de ofrecer su casa á sus amigos.

Compro trajes típicos

viejos y nuevos, de paleta y paletos refajos de todos colores, chaquetas, mantillas, mantones, capas pardas y negras, calzones cortos, medias, fajas de todos colores, zajones de todas clases, chaquetas, chalecos, sombreros, mantas, bufandas, abaracas, etc., etc.

Dirigirse á San Juan de los Caballeros, todos los días, de 3 á 7.

Casas en La Granja

Se venden las señaladas con los números 11, de la calle de la Valenciana y 1 de la del Barco.

Para tratar dirigirse á don Cesáreo Nieto, abogado, Avila.

LA VILLA DE PARIS EN SEGOVIA

GRAN NOVEDAD EN ABRIGOS DE SEÑORA

Precios sin competencia.—Ver y creer.

JUAN BRAVO, 48 Comercio de Germán Elías

JARABE Y PASTA DE SAVIA de PINO MARITIMO DE LAGASSE. Preparados con la SAVIA de PINO fresca. Cura Resfriados, Tos, Gripe, Bronquitis, Dolores de Garganta, Ronqueros, Influenza. PARIS, 8, rue Vivienne y en todas las Farmacias.

Curar el estómago é intestinos el Escoir Vida Estomacal del Doctor Sacristán. De venta en todas las farmacias.

COOPERATIVA DE EMPLEADOS

Sastrería de Juan Garzón

Calle de Cervantes, 11.—SEGOVIA

En este nuevo establecimiento, hallarán cuantas personas se dignen honrarlo con su confianza, los mejores surtidos en excelentes muestrarios de la casa de Bustillo Peña y compañía, de Madrid, además de otras importantes casas.

ESMERO, GUSTO Y ECONOMIA

Ultimos figurines de Madrid é ingleses

Cervantes, 11.—Segovia

GRAN OCASIÓN PARA ESTERAR BARATO

- Abacá superior, preciosos gustos, á 55 céntimos.
- Cordelillo doble que vale á 5 reales, 75 céntimos.
- Cordelillo cruzado, que vale 1'50 pesetas á 1'15.
- Pita fantasía, doble dos caras que vale 2 pesetas á 1'50.
- Alfombra estampada (de saldo,) á 1'50.
- Muletón granate clase superior á 75 céntimos.
- Muletón muy ancho y muy recio á 1'25.

Comercio de Tejidos

DE GERMAN ELIAS

Juan Bravo, 48.—SEGOVIA

Imprenta

Tarjetas, circulares prospectos, esuelas, recordatorios, carteles, etc., con prontitud, economía y esmero.

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Publicidad

La más eficaz y ventajosa para el Comercio y la Industria, por la importante circulación de este periódico.

Montes, Fotógrafo. Infanta Isabel, 15

Ver la nueva exposición de retratos en el port I de la casa.

LO QUE DEBE COMPRAR TODO EL MUNDO

DICCIONARIO FRANCÉS-ESPAÑOL

ESPAÑOL-FRANCÉS

Obra importantísima para todos sin excepción, incluso para técnicos y profesionales, por contener todas las voces referentes a ciencias, artes e industrias.

Encuadernado en tela, 5 pesetas.

PUREZA Y VERDAD

SERIE PARA HOMBRERES

Lo que debe saber el niño. Lo que debe saber el joven. Lo que debe saber el recién casado. Lo que debe saber el hombre a los 45 años.

SERIE PARA SEÑORAS

Lo que debe saber la niña. Lo que debe saber la joven. Lo que debe saber la recién casada. Lo que debe saber la mujer a los 45 años.

PRECIO DE CADA TOMO

De venta: Bailly-Bailliere e Hijos, Editores, Plaza de Santa Ana, 12, Madrid, y en todas las librerías de España y América.

Remedio Universal para el Dolor de Caderas. ALCOCK'S PLASTERS. Tenga presente que los Emplastos de Alcock, se han vendido a millones durante mas de 60 años. Píldoras de Brandreth. Puramente Vegetales. Siempre Eficaces.

Compagnie de Assurances Generales. CONTRA INCENDIOS. (Reaseguradora de La Polar). La más antigua y poderosa de las francesas. FUNDADA EN PARIS EL AÑO 1819. Capital y Reserva: 25 530.000. Primas recaudadas en 1905: 12.902.000.

Camisería fina, Mercería, Paquetería y Juguetes. Se están recibiendo grandes existencias en géneros de punto como son: camisas y pantalones para señoras, caballeros y niños, en punto inglés y ruso extra; fajas y rodilleras higiénicas de lana y algodón, chalecos, abrigoitos y capas de lana. Guantes de piel y punto para señoras, caballeros y niños; en los de piel, los hay especiales para montar y guiar. En camisas para caballero, hay un gran surtido, con pechera bordada, cuatro pesetas una; cuellos planchados de hilo, de las formas más elegantes, a cincuenta céntimos uno, y el par de puños, forma cadena, 65 céntimos. Corbatas, corsés, botonaduras, bastidores de bordar, maletas, cestos, petacas, pitilleras, monederos de piel para señoras y niñas. Faldones y gorritos de cristianar, hay lo más bonito que se conoce. Depósito de paraguas de todas clases. Todos estos artículos y muchos más, imposibles de enumerar, se venden en esta casa a precios sin competencia.

La borrachera no existe ya. Se manda gratuitamente una muestra de este COZA maravilloso. Se puede tomar en café, té, leche, licor, cerveza, agua ó en alimentos, sin saberlo el bebedor. Tengan cuidado con las falsificaciones! El polvo Coza solo es eficaz contra la embriaguez. El polvo COZA produce el efecto maravilloso de disgustar al borracho del alcohol (cerveza, vino, ajeno, etc.) Obra taner si lenciosamente y con tanta seguridad que la mujer, hermana ó hija del bebedor, pueden administrarselo sin saberlo él y sin que se necesite decirle, lo que determinó su cura. El polvo COZA ha reconciliado millares de familias, h-salvadamillares de hombres del oprobio y del deshonor y les ha vuelto ciudadanos vigorosos y hombres de negocios muy capaces, ha conducido á más de un jo en por el camino derecho de la felicidad, y prolongado muchos años la vida de ciertas personas. La Casa que posee este polvo maravilloso, envía gratuitamente, á quien lo pida, un libro de testimonios y una muestra. El polvo Coza es garantizado inofensivo. El polvo Coza se encuentra en todas las farmacias y en los depósitos arriba indicados. Los depositarios no dan muestras, más dan gratuitamente el libro de testimonios á los que se presenten en su farmacia. COZA HOUSE 76, Wardour Strt, Londres, 330, Inglaterra. Depósitos en Segovia: Farmacia de J. de la Torre, Juan Bravo, 47, y Plaza Mayor, 3.

Servicio de coches correos en la provincia. Correo de Cuéllar.—Sale de Segovia el coche á las 7:30 de la mañana, para llegar á Cuéllar á las 15:5 De Cuéllar tiene su salida á las seis, y llega á esta capital á las 14. Administración en Segovia, Cabrería, 5. La Granja.—Sale de Segovia, desde esta Administración principal á las 7:30 De La Granja sale con dirección á Segovia á las 16. Turégano, Cantalejo, Sepúlveda y Castillejo.—Sale de Segovia á las 7:30, teniendo su llegada á Turégano á las 11:30; á Cantalejo á las 2:50; á Sepúlveda á las 5:45 y á Castillejo á las 10:40. De Castillejo sale á las 2:30 y de Sepúlveda á las 5, llegando á Segovia á las 14. Administración en Segovia, Plaza Mayor, 11. Rianza.—Sale de Segovia el coche correo á las 7:30, llegando á La Salceda á las 11 y á Rianza á las 5. El regreso se efectúa saliendo de Rianza á las 5 y llegando á Segovia á las 14 Administración en Segovia, Plaza Mayor, 11. La Velilla.—Salen los viajeros para este punto en el coche correo de Rianza En La Salceda opearán otra diligencia que sale para La Velilla á las 2, y llega á las 4.

«El Toledano» Plaza Mayor, 33 y 34 (Al lado del café Montañés). GRAN LICOR BENEDICTINE

EFICACIA Y ACCION RAPIDA. VINO DE PEPTONA de CHAPOTEAUT. Contiene la carne de vaca digerida por la pepsina. Se recomienda en las enfermedades del estómago, las digestiones penibles y la insuficiencia de alimentación. Con él se nutre á los Anémicos, los Convalecientes, los Tíricos, los Ancianos y á toda persona desganaada, á la que repugnan los alimentos ó no puede sopor-tarlos. PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

Información mercantil de EL ADELANTADO

Table with multiple columns listing market prices for various goods like wheat, oil, and other commodities in Segovia and surrounding areas. Includes sections for Segovia, Valladolid, and Arévalo.